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REPUBLIK INDONESIA

Pertemuan Tertutup 1,5 Jam

Prabowo, Jokowi & Gibran

Sepekan Jelang Pelantikan

akan	 siang	 bersama.	 Begitu	 penjelasan	 terkait	 pertemuan	 Presiden	 terpilih	

MPrabowo	Subianto	dengan	Presiden	Joko	Widodo	(Jokowi)	dan	Wakil	Presiden	

terpilih	Gibran	Rakabuming	Raka.	Diketahui	 	Prabowo	mendatangi	kediaman	

Jokowi	di	Jalan	Kutai	Utara	I,	Kelurahan	Sumber,	Kecamatan	Banjarsari,	Solo,	Jawa	Tengah	

(Jateng)	,	Minggu	(13/9/2024).	Sebelumnya,	keduanya	juga	telah	makan	malam	bersama	di	

Restoran	Plataran	Senayan,	Jakarta	pada	Selasa	(8/10/2024).	Spekulasi	pun	berkembang,	

diduga	 ada	 pembicaraan	mengenai	 susunan	 kabinet	 hingga	 terkait	 akun	 Fufufafa	 yang	

masih	menjadi	topik	pembicaraan	warganet.	Tak	menjawab	secara	detil,	enteri	Sekretaris	

Negara	 (Mensesneg)	 Pratikno	 hanya	 mengatakan,	 kedua	 tokoh	 itu	 membahas	 isu	

kebersamaan	dan	keberlanjutan.	Diketahui	pertemuan	tersebut	dilakukan	sepekan	jelang	

pelatikan	Prabowo-Gibran	yang	akan	dilakukan	di	Gedung	MPR	pada	Minggu,	20	Oktober	

2024	mendatang.	

Baca	Hal	11....

Politic (Hal.3) 

Terkait Tunjangan 

Rumah Anggota DPR,

Ada Pemborosan 

Uang Negara hingga 

Rp2,43 Triliun

Makan Bergizi Gratis 
Rp	71	triliun	(Badan	Gizi	Nasional)

Pemeriksaan kesehatan gratis 
Rp	3,2	triliun	(Kemenkes)

Pembangunan rumah sakit lengkap 
berkualitas di daerah 
Rp	1,8	triliun	(Kemenkes)

Penegasan TBC 
Rp	8	triliun	(Kemenkes)

Renovasi sekolah 
Rp	20	triliun	(Kementerian	PUPR	dan	
Kementerian	Dikbudristek)

Sekolah unggulan terintegrasi 
Rp	2	triliun	(Kementerian	PUPR	dan	
Kementerian	Dikbudristek)

Lumbung pangan nasional, daerah dan desa 
Rp	15	triliun	(Kementerian	PUPR	dan	
Kementerian	Dikbudristek)

Program Unggulan 
Prabowo- Gibran

Laki-Laki

GENDER

2.1%14.5%83.4%

Perempuan

3.6%13.0%83.4%

<= 21 Tahun

USIA

1.8%12.6%86.6%

22-25 Tahun

0.8%20.4%79.8%

26-40 Tahun

2.9%11.8%86.3%

41-55 Tahun

2.2%16.1%82.7%

> 55 Tahun

5.5%11.1%83.4%

Yakin Tidak Yakin

TT/TJ

KEYAKINAN ATAS 

KEPEMIMPINAN 

PRABOWO MENURUT 

DEMOGRAFI
Survei	Nasional	22-29	September	2024

Presiden	Terpilih	

Prabowo	Subianto	

Prabowo	turun	dari	

pesawat	pribadi	

bertuliskan	'Republik	

Indonesia'	berlambang	

Garuda	disambut	

Wapres	Terpilih	Gibran	

Rakabuming	Raka	di	

Bandara	Adi	

Soemarmo	Boyolali,	

Minggu	(13/10/2024).	

Foto:	Dok.	Istimewa
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Ditjen Pajak Pastikan PPN 12 Persen Berlaku 1 Januari 2025

JAKARTA-Direktorat Jenderal Pajak 
(Ditjen Pajak) memastikan peme-
rintah akan mengimplementasi Pajak 
Pertambahan Nilai (PPN) sebesar 12 
persen per 1 Januari 2025. Hal ini 
tercantum dalam Undang-Undang 
Harmonisasi Peraturan Perpajakan 
(UU HPP).

E k o n o m  m e n g k h a w a t i r k a n 
dampak buruknya di tengah isu 
pelemahan daya beli kelas menengah 
saat ini. Kebijakam itu, diproyeksi 
a ka n  b e r i m b a s  p a d a  d aya  b e l i 
masyarakat hingga angka peng-
angguran yang makin bertambah. 

Ekonom senior Drajad Wibowo 
menyatakan tidak setuju dengan 
wacana itu lantaran khawatir akan 
b e r d a m p a k  p a d a  p e n u r u n a n 
penerimaan pajak. Ia mengakui ada 
potensi kenaikan penerimaan dari 
selisih 1 persen tarif PPN itu. Namun, 
dengan kondisi ekonomi saat ini, 
kemungkinan penarikan PPN akan 
lebih sulit dilakukan.

“Bagaimana kalau kenaikan itu 
membuat orang yang bayar makin 
sedikit? Sama seperti barang kalau 
dijual lebih mahal, orang yang beli 
m a k i n  s e d i k i t .  I n i  u j u n g n y a 
penerimaan kita jeblok,” kata Drajad 
dikutip Minggu (13/10/2024).

P e l e m a h a n  d a ya  b e l i  k e l a s 
menengah terindikasi pada tren 
deflasi yang telah berlangsung selama 
lima bulan berturut-turut. Menurut 
Drajad, fenomena ini juga dipengaruhi 
oleh tingginya pengangguran di 
Indonesia, yang akhirnya membuat 
sebagian masyarakat terlempar dari 
kelompok kelas menengah.

Senada, ekonom senior Aviliani 
menilai rencana kenaikan PPN 12 
persen dapat memperburuk kondisi 
k e l a s  m e n e n g a h  y a n g  s e d a n g 
menurun. Bila daya beli melemah, 
dunia usaha akan turut terdampak.

Oleh sebab itu, ia menyarankan 
a g a r  p e m e r i n t a h  f o k u s  p a d a 
peningkatan pendapatan masyarakat 
sebelum menaikkan pajak.

“Ini yang diperhatikan oleh dunia 
usaha. Kalau mau menaikkan pajak, 
bereskan dulu soal pendapatan 
masyarakat di kelas menengah, karena 
mereka merupakan permintaan bagi 
pengusaha,” ujar Aviliani.

Direktur Ekonomi Digital Center of 
Economic and Law Studies (Celios), 
Nai lul  Huda meni la i  kebi jakan 
kenaikan tari f  PPN t idak bi jak 
dilakukan di tahun depan mengingat 
daya beli masyarakat masih sangat 
terpukul. Menurutnya, pemerintah 
seharusnya membuat kebijakan yang 
pro terhadap daya beli alih-alih 
menekan daya beli masyarakat.

"Kebijakan menaikkan tarif PPN 
mengurangi pendapatan disposable 
masyarakat yang pada ujungnya 
kontradiktif dengan pertumbuhan 
ekonomi. Demikian juga dengan daya 
beli masyarakat yang akan tergerus," 
kata Nailul, Minggu (13/10/2024).

"Dampak paling buruknya adalah 

pengangguran akan meningkat . 
Kesejahteraan masyarakat akan 
sangat terbatas," ujarnya.

Berdasarkan data Badan Pusat 
Statistik (BPS), angka pengangguran 
RI mencapai 7,20 juta orang per 
Februari 2024. Angka ini setara 
d e n ga n  T i n gka t  Pe n ga n g g u ra n 
Terbuka (TPT) sebesar 4,82 persen. 

Namun demikian, jumlah orang 
yang menganggur ini tercatat lebih 
rendah dibandingkan periode yang 
sama pada tahun sebelumnya yang 
sebanyak 7,99 juta orang.

Nailul mengatakan, beberapa 
negara memiliki tarif PPN yang lebih 
rendah tarif PPN lebih rendah dari 
Indonesia, misalnya Jepang, Korea 
Selatan, Australia, dan Kanada.

"Pun luar OECD seperti Singapore 
juga jauh lebih rendah dibandingkan 
Indonesia. Jadi tidak harus melihat 
yang lebih tinggi tarif PPN-nya. Ada 
beberapa negara mempunyai tarif 
lebih rendah," ujarnya.

Berlaku	1	Januari	2025
Kenaikan PPN diatur  dalam 

Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2021 
tentang Harmonisasi  Peraturan 
Perpajakan. Dalam aturan tersebut, 
tarif PPN bisa naik dari semula 11 
persen menjadi 12 persen sebelum 1 
Januari tahun 2025.

“Mengenai waktu implementasi-
nya, kami berpedoman pada amanat 
UU HPP, yaitu paling lambat 1 Januari 
2025,” kata Direktur Penyuluhan, 
Pelayanan, dan Hubungan Masyarakat 
Ditjen Pajak,  Dwi Astuti ,  Sabtu 
( 1 2 / 1 0 / 2 0 2 4 ) .  M e n k o  B i d a n g 
Perekonomian, Airlangga Hartarto, 
juga memberi sinyal tarif PPN naik 
menjadi 12 persen tahun depan.

Airlangga tak menjawab spesifik 
PPN akan naik. Namun, dia memberi 
kisi-kisi, pemerintah selanjutnya akan 
melanjutkan program pemerintah 
saat ini, termasuk regulasi yang 
disahkan di periode Jokowi.

“Kita lihat masyarakat Indonesia 
sudah menjatuhkan pilihan bahwa 
pilihannya keberlanjutan. Kalau 
keberlanjutan tentu berbagai program 
yang dicanangkan pemerintah akan 
tetap dilanjutkan. Termasuk kebijakan 
PPN,"  kata Airlangga di  kantor 
Kemenko Perekonomian,  Jumat 
(8/3/2024).

Dalam Undang-Undang Nomor 7 
Tahun 2021, sejumlah barang dan jasa 
dikecualikan dari pengenaan PPN. 
Untuk daftar barang yang tidak 
dikenakan PPN di antaranya makanan 
dan minuman yang disajikan di hotel, 
restoran, rumah makan, dan warung. 
Hal  ini  karena barang tersebut 
merupakan objek pajak daerah dan 
retribusi daerah (PDRD).

"Meliputi makanan dan minuman 
baik yang disajikan di hotel, restoran, 
rumah makan, warung, dan sejenisnya, 
meliputi makanan dan minuman baik 
yang dikonsumsi di tempat maupun 
t i d a k ,  t e r m a s u k  m a k a n a n  d a n 
minuman yang diserahkan oleh usaha 
j a s a  b o g a  a t a u  k a t e r i n g ,  ya n g 
merupakan objek pajak daerah dan 
retribusi daerah sesuai dengan 
ketentuan peraturan perundang-
undangan di bidang pajak daerah dan 
retribusi daerah," tulis Pasal 4A ayat 2 
butir c.

S e l a n j u t n y a ,  b a r a n g  y a n g 
dikecualikan dari PPN yakni uang dan 
emas batangan untuk kepentingan 
cadangan devisa negara, serta surat 
berharga.

Selain itu, sejumlah jasa juga tetap 
dikecualikan dari PPN, seperti jasa 
ke a ga m a a n .  J a s a  ke s e n i a n  d a n 
hiburan, jasa perhotelan, jasa katering, 
hingga jasa penyediaan tempat parkir 
juga masih tetap bebas PPN, karena 
m e r u p a k a n  o b j e k  P D R D  y a n g 
ketentuannya diatur pemerintah 
daerah.(wid, kum, ist/dya)

(Ilustrasi)	Masyarakat	akan	dikenakan	kenaikan	Pajak	Pertambahan	Nilai	(PPN)	menjadj	12	persen	

per	1	Januari	2025.(ist.dok)

TINGKAT PENGANGGURAN TERBUKA DI INDONESIA  
Februari	2021	-	Februari	2024	(Persen)	(Sumber	BPS)

Februari	2021 Februari	2022 Februari	2023 Februari	2024

6.26%

Ekonom Ingatkan Potensi Ledakan Pengangguran

5.83%
5.45%

4.82%
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Ada Pemborosan Uang Negara hingga Rp2,43 Triliun

sini. Jadi, saya ikut dengan keputusan 
kebijakan yang sudah ditentukan," 
katanya saat menemui warga RW 2 
Pasar Madrasah, Duri Kosambi, Jakarta 
Barat, Minggu (13/10/2024). 

Sebagai orang baru di Jakarta, 
politikus Partai Golkar itu menyebut 
dia memang membutuhkan rumah. 
At a l i a  le g owo  a p a ka h  fa s i l i t a s 
diberikannya dalam bentuk rumah 
dinas jabatan maupun tunjangan 
perumahan.

"Bagi kami, apapun itu, kami 
memang membutuhkan rumah dinas. 
Dalam bentuk apapun, ya tentu kami 
terima," ujarnya.

Dia menyerahkan kebijakan terkait 
fasilitas rumah dinas kepada para 
pendahulunya. Dia meyakini kebijakan 
tersebut sudah diputuskan dengan 
pertimbangan dan diskusi panjang.

"Itu kan sebetulnya keputusan 
yang sudah dilakukan oleh para 
pendahulu kami di periode yang lalu. 
Sehingga, itu tentu saja bukan sesuatu 
yang kemudian dihasilkan tanpa 
berpikir panjang, tanpa diskusi 
panjang."

Atalia tak dapat menimbang 
kebijakan mana yang leih efektif bagi 
anggota dewan, atau setidaknya bagi 
dia sendiri. Musababnya, dia belum 
tahu seperti apa kondisi rumah dinas 
jabatan yang disebut mayoritas sudah 
tidak layak huni.

"Karena belum lihat ke sana ya, jadi 
s a y a  b e l u m  t a h u  k o n d i s i  s e -
sungguhnya," tutur Atalia.

Te r p i s a h ,  P e n e l i t i  F o r u m 
M a s y a r a k a t  P e d u l i  P a r l e m e n 
Indonesia Lucius Karus menuturkan 
beban APBN di  tahun pertama 
pemerintahan Prabowo Subianto 
bakal  berat ,  dan diminta t idak 
dibebankan lagi dengan adanya 
tunjangan rumah dinas.

"Ya akan jadi beban. Bebannya 
pertama, uang negara habis untuk 
sesuatu yang tidak perlu dilaporkan. 
Jadi, sangat mungkin uang tunjangan 
perumahan itu tidak digunakan untuk 
mengontrak rumah," kata Lucius 

Karus. Terlebih, kata Lucius, banyak 
anggota dewan yamg memiliki rumah 
maupun apartemen pribadi di Jakarta, 
sehingga tunjangan berupa uang 
pengganti rumah dinas dinilai kurang 
efektif. (wid, rla, ant, ist/dya)

B/733/RT.01/09/2024 yang salah 
satu poinnya berkaitan dengan 
pemberian tunjangan perumahan 
DPR. "Anggota DPR tetap mengguna- 
kan RJA tanpa adanya pemberian 
tunjangan perumahan. Sekretaris 
Jenderal DPR melakukan perbaikan 
terhadap rumah yang rusak disertai 
dengan proses pengadaan yang 
transparan dan akuntabel," ucap dia. 

Diketahui, anggota DPR RI periode 
2024–2029 tidak lagi akan mendapat-
kan fasilitas rumah dinas. Tetapi, 
diganti dengan uang tunjangan rumah 
dinas atau rumah jabatan yang besaran- 
nya sekitar Rp 50 juta per bulan. 

Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPR 
RI Indra Iskandar mengatakan, 
perumahan akan dimasukkan dalam 
komponen gaji anggota DPR, sehingga 
akan diberikan setiap bulan. Para 
a n g g o t a  D P R  j u g a  d i b e r i k a n 
keleluasaan dalam menggunakan 
tunjangan tersebut. "Itu terserah, 
pokoknya masuk dalam komponen-
komponen nanti, tunjangan bulanan. 
Mau sewa, mau beli, dia punya uang 
mukanya dari sendiri, atau dia punya 
rumah di seputar Jabodabek, itu kan 
hak masing-masing," kata Indra saat 
dikonfirmasi pada 3 Oktober 2024.

Dia pun menjelaskan bahwa 
keputusan ini diambil karena RJA yang 
tersedia saat ini sudah tua dan sering 
mengalami kerusakan. 

Anggota	DPR	Sebut	Sebagai	
Kebutuhan

Te r p i s a h ,  A n g g o t a  D e w a n 
Perwakilan Rakyat (DPR) Atalia 
Pra ra t ya  meresp on s  keb i j a ka n 
penggantian fasilitas rumah dinas 
jabatan bagi anggota dewan menjadi 
tunjangan perumahan. Atalia baru 
memulai perjalanan sebagai anggota 
DPR untuk pertama kalinya dan hijrah 
dari Bandung ke Jakarta.

Bersamaan dengan itu pula, 
anggota DPR periode 2024-2029 
diputuskan tak lagi akan mendapatkan 
rumah dinas. "Kalau saya secara 
pribadi, saya ini bukan orang asli di 

JAKARTA	 - Nilai uang tunjangan 
rumah dinas atau rumah jabatan bagi 
DPR Periode 2024-2029 sekitar Rp 50 
juta per bulan. Indonesia Corruption 
Watch (ICW) melakukan kalkulasi 
dengan perkiraan tunjangan Rp 50 
juta sampai dengan Rp 70 juta untuk 
580 anggota DPR selama 60 bulan atau 
5 tahun. 

"Hasilnya, total anggaran yang 
harus dikeluarkan adalah sebesar 
Rp1,74 triliun sampai Rp2,43 triliun," 
kata Peneliti ICW Peneliti ICW Seira 
Tamara dalam keterangan tertulis, 
dikutip Minggu (12/10/2024). 

S e i r a  m e n g a t a k a n ,  a p a b i l a 
ke t e n t u a n  i n i  d i t e r u s k a n ,  a d a 
pemborosan anggaran sekitar Rp1,36 
triliun hingga Rp 2,06 triliun dalam 
jangka waktu lima tahun ke depan. 
Pemborosan anggaran didapat ICW 
dengan membandingkan antara pola 
belanja untuk pengelolaan Rumah 
Jabatan Anggota (RJA) pada periode 
2019-2024 dengan penghitungan 
tunjangan perumahan bagi anggota 
DPR selama satu periode. 

"Indonesia Corruption Watch 
(ICW) memandang bahwa kebijakan 
t e r s e b u t  m e r u p a k a n  b e n t u k 
pemborosan uang negara dan tidak 
berpihak pada kepentingan publik," 
ujarnya. Baca 

Seira  mengatakan,  ICW me-
nelusuri belanja pengadaan oleh 
Sekretariat Jenderal DPR melalui 
Layanan Pengadaan Secara Elektronik 
( L P S E ) .  Ke m u d i a n  m e n e l u s u r i 
p e n g a d a a n  D P R  m e n g g u n a k a n 
sejumlah kata kunci yakni Rumah 
Jabatan Anggota, RJA, Kalibata, dan 
Ulujami pada periode 2019-2024. 

Hasilnya, kata dia, terdapat 27 
paket pengadaan dengan total kontrak 
senilai Rp374,53 miliar. Dua paket di 
antaranya dilakukan pada tahun 2024 
untuk pemeliharaan mekanikal 
elektrikal dan plumbing dengan total 
kontrak sebesar Rp35,8 miliar. 

"Hal ini menunjukan bahwa telah 
ada perencanaan yang dirancang agar 
anggota DPR dapat menempati RJA," 
tuturnya. 

Selain itu, Seira mengatakan, 
peralihan dari pemberian rumah fisik 
m e n j a d i  t u n j a n ga n ,  a ka n  s u l i t 
mengawasi penggunaan tunjangan 
tersebut untuk kebutuhan yang sesuai. 
Terlebih, kata dia, tunjangan tersebut 
ditransferkan secara langsung ke 
rekening pribadi masing-masing 
anggota dewan. 

"Minimnya akses pengawasan ini 
pada akhirnya tak hanya berdampak 
pada pemborosan anggaran tetapi 
juga potensi penyalahgunaan," kata 
dia. 

Berdasarkan hal tersebut, ia 
mendesak Sekretaris Jenderal DPR 
mencabut surat Setjen DPR Nomor 

Suasana	kompleks	perumahan	anggota	DPR	RI	di	kawasan	Kalibata,	Jakarta	Selatan,	Senin	(07/10/2024).	

(Ist.	Dok)

Terkait Tunjangan Rumah Anggota DPR

GAJI & TUNJANGAN 

FANTASTIS ANGGOTA DPR RI

Gaji pokok DPR

- Ketua DPR sebesar Rp 5.040.000, 
- Wakil Ketua DPR sebesar Rp 4.620.000,  
- Anggota DPR sebesar Rp 4.200.000. 

Tunjangan DPR

- Uang sidang/paket sebesar Rp 2.000.000.
- Asisten anggota Rp 2.250.000.
- Tunjangan beras sebesar Rp 30.090 per jiwa, 

setiap bulan.
- Tunjangan PPh Rp 2.699.813.

Tunjangan	 istri	 sebesar	10%	dari	gaji	pokok	

untuk:
- Anggota DPR Rp 420.000 per bulan.
Anggota DPR merangkap Wakil Ketua Rp 462.000 

per bulan.
- Anggota DPR merangkap Ketua Rp 504.000 per 

bulan.

Tunjangan	 untuk	 dua	 anak	 sebesar	 2%	 dari	

gaji	pokok	anggota	DPR	RI	untuk:
- Anggota DPR Rp 168.000 per bulan.
- Anggota DPR merangkap Wakil Ketua Rp 

184.000 per bulan.
- Anggota DPR merangkap Ketua Rp 201.600 per 

bulan.

Tunjangan	jabatan	Anggota	DPR	RI:
- Tunjangan jabatan Anggota DPR Rp 9.700.000 

per bulan.
- Tunjangan jabatan Anggota DPR merangkap 

Wakil Ketua Rp 15.600.000 per bulan.
- Tunjangan jabatan Anggota DPR merangkap 

Ketua Rp 18.900.000 per bulan.

Tunjangan	kehormatan	anggota	DPR	RI:
- Tunjangan kehormatan Anggota DPR Rp 

5.580.000 per bulan.
- Tunjangan kehormatan Anggota DPR merangkap 

Wakil Ketua Rp 6.450.000 per bulan.
- Tunjangan kehormatan Anggota DPR merangkap 

Ketua Rp 6.690.000 per bulan.

Tunjangan	komunikasi	anggota	DPR	RI:
- Tunjangan komunikasi Anggota DPR Rp 

15.554.000 per bulan.
- Tunjangan komunikasi Anggota DPR merangkap 

Wakil Ketua Rp 16.009.000 per bulan.
- Tunjangan komunikasi Anggota DPR merangkap 

Ketua Rp 16.468.000 per bulan.
Bantuan listrik dan telepon Rp 7.700.000

Biaya	perjalanan	harian:
- Uang harian daerah tingkat I (per hari) Rp 

5.000.000.
- Uang harian daerah tingkat II (per hari) Rp 

4.000.000.
- Uang representasi daerah tingkat I (per hari) Rp 

4.000.000.
- Uang representasi daerah tingkat II (per hari) Rp 

3.000.000.

Lain-lain
- Tunjangan rumdin (nominal dalam diskusi) 
0 Tunjangan beras pensiunan sebesar Rp 30.900 

per bulan.

- Uang Pensiun sebesar 60% dari gaji pokok:
- Ketua DPR sebesar Rp 3.024.000.
- Wakil ketua DPR sebesar Rp 2.772.000.
- Anggota DPR sebesar Rp 2.520.000.
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LAOS-Setelah 2 Tentara Nasional 
Indonesia (TNI), serangan sengaja 
I s ra e l  ke m b a l i  l u ka i  p a s u ka n  
perdamaian PBB di Lebanon. Hingga,  
Minggu (13/10/2024) data menyebut 
sudah lima tentara dari beberapa 
negara jadi korban. 

Diketahui, serangan menyasar 
Markas Pasukan Sementara PBB di 
Lebanon (UNIFIL), yang berada di 
Naqoura, Lebanon sejak Kamis 
(10/12/2020).

Sekretaris Jenderal (Sekjen) PBB 
A n t o n i o  G u t e r r e s  k e m u d i a n  
menyampaikan solidaritasnya kepada 
Indonesia terkait serangan tersebut.

"Izinkan saya menyampaikan 
solidaritas total saya untuk delegasi 
Indonesia. Dua penjaga perdamaian 
Indonesia (yang bertugas di Lebanon) 
cedera akibat tembakan Israel," kata 
Guterres di KTT ASEAN-PBB ke-14 di 
Vientiane, Laos, Jumat (11/10/2024), 
sebagaimana keterangan tertulis dari 
Pusat Informasi PBB di Indonesia 
dikutip  Minggu (13/11/2024).

Dalam pesannya, Guterres juga 
menyampaikan rasa simpati kepada 
rakyat Indonesia terkait serangan 
tersebut. "Kami bersama Anda dan 
rakyat Indonesia pada masa-masa ini," 
kata Guterres menambahkan.

Terkait situasi keamanan di dunia 
saat ini, Antonio Guterres  mengatakan 
bahwa perdamaian adalah hal yang 
sangat dibutuhkan daripada sebelum-
sebelumnya.

"Perdamaian sangat dibutuhkan 
dari kapan pun ketika kita melihat 
penderitaan luar biasa rakyat Gaza, 
yang kini meluas ke Lebanon, belum 
lagi Ukraina, Sudan, Myanmar, dan 
masih banyak lagi," kata Sekjen PBB 
itu.

"Sementara itu, tingkat kematian 
dan kehancuran di Gaza adalah 
sesuatu yang tidak ada bandingannya 
dalam situasi lain yang pernah saya 
lihat sejak saya menjadi Sekretaris 
Jenderal," kata dia lebih lanjut.

Pada kesempatan tersebut Sekjen 
PBB juga menyampaikan apresiasinya 
k e p a d a  A S E A N  a t a s  u p a y a  
berkelanjutan yang telah dilakukan 
negara-negara di kawasan Asia 
Tenggara untuk menjaga persatuan 
dunia.

"Anda memainkan peran kunci 
dalam membentuk dunia yang 
sejahtera, inklusif, dan berkelanjutan 
dengan menghormati hak asasi 
manusia," kata Guterres.

U n t u k  i t u ,  G u t e r r e s  j u g a  
menyampaikan kesediaan PBB untuk 
memberikan dukungan penuhnya dan 
PBB dalam upaya tersebut.

"Anda selalu dapat mengandalkan 
dukungan penuh saya dan PBB dalam 
upaya penting ini," pungkas Guterres.

RI	Desak	Pertanggungjawaban
Sebelumnya, Kementerian Luar 

Negeri (Kemlu) Republik Indonesia 
menjelaskan, kedua personel tersebut 
langsung mendapat perawatan di 
rumah sakit terdekat dan dalam 
kondisi baik. Luka yang dialami kedua 
personel tersebut berasal dari 
luncuran peluru tank Merkava IDF.

"Dua prajurit TNI yang tergabung 
dalam UNIFIL tersebut mengalami 
luka ringan ketika menjalankan tugas 
pemantauan di menara pemantau di 
markas kontingen Indonesia di 
Naqoura," dikutip dari keterangan 
resmi Kementerian Luar Negeri.

Menlu RI Retno Marsudi juga 
sudah berkomunikasi langsung 
dengan komandan kontingen Garuda 
FHQSU (Force Headquarter Support 
Unit).

Terhadap serangan ini, UNIFIL 
juga telah keluarkan pernyataan 
mendesak IDF untuk patuhi kewajiban 
dalam pastikan keamanan dan 
keselamatan personel dan premise 
PBB

"Indonesia mengingatkan kepada 
IDF mengenai pentingnya peng-
hormatan terhadap pasukan dan 
properti UNIFIL dan memastikan 
keselamatan dan keamanan personil 
UNIFIL," katanya.

Indonesia, katanya, menegaskan 
s e r a n g a n  a p a p u n  t e r h a d a p  
peacekeepers adalah pelanggaran 
berat hukum humaniter internasional 
dan resolusi DK PBB 1701 sebagai 
dasar mandat UNIFIL.  

" I n d o n e s i a  m e n d e s a k  
dilakukannya penyelidikan atas 
serangan tersebut dan pelakunya 
dimintai pertanggungjawaban," 
tegasnya.

Diketahui, Empat puluh dari 50 

UNIFIL melibatkan sekitar 9.500 
tentara yang berasal dari sekitar 50 
n e ga ra .  Pa s u ka n  i n i  b e r t u ga s  
memantau gencatan senjata yang 
mengakhiri perang 33 hari pada tahun 
2006 antara Israel dan Hizbullah. 
(rtr,ant,ist/dya)

negara yang berkontribusi pada 
pasukan penjaga perdamaian PBB di 
Lebanon, UNIFIL, Sabtu (12/10/2024) 
kemarin mengeluarkan pernyataan 
bersama mengutuk keras serangan 
Israel baru-baru ini terhadap pasukan 
penjaga perdamaian.

"Tindakan seperti itu harus segera 
dihentikan dan harus diselidiki secara 
memadai," kata pernyataan bersama 
yang diunggah pada X oleh misi PBB 
Polandia dan ditandatangani oleh 
negara-negara termasuk kontributor 
utama Indonesia, Italia dan India.

Penandatangan lainnya termasuk 
Ghana, Nepal, Malaysia, Spanyol, 
Prancis dan Cina, semua negara yang 
telah mengerahkan ratusan tentara-
nya didalam pasukan tersebut.

Setidaknya 5 pasukan penjaga 
perdamaian PBB di Lebanon terluka 
dalam beberapa hari terakhir oleh 
serangan tentara Israel saat zionis itu 
menghadapi Hizbullah ke Lebanon 
selatan.

Misi penjaga perdamaian, UNIFIL 
menuduh militer Israel "sengaja" 
menembaki posisi mereka.

Selain menyebabkan anggota 
UNIFIL terluka, sejumlah menara 
pengawas UNIFIL, kantor dan fasilitas 
lainnya juga sengaja ditembaki 
hingga ambruk dan mengalami 
kehancuran.

K e - 4 0  n e g a r a  k o n t r i b u t o r  
pasukan penjaga perdamaian PBB itu 
"menegaskan kembali dukungan 
penuhnya  untuk misi dan kegiatan 
UNIFIL, yang tujuan utamanya adalah 
untuk membawa stabilisasi dan 
perdamaian abadi di Lebanon Selatan 
serta di Timur Tengah," bunyi 
pernyataan itu.

"Kami mendesak pihak-pihak 
yang berkonflik untuk menghormati 
kehadiran UNIFIL, yang mencakup 
kewajiban untuk menjamin ke-
selamatan dan keamanan personelnya 
setiap saat," tambahnya.

Serangan Israel ke Markas UNIFIL Lukai 2 TNI

Sekjen PBB: Kami Bersama Rakyat Indonesia

Dalam	postingan	di	media	sosial	terlihat	penampakan	2	prajurit	TNI	terkena	bom	Israel	di	Lebanon.
(tangkapan	layar	X@SoftWarNews)

Apa itu 
UNIFIL?

Pasukan penjaga perdamaian 

PBB dikerahkan untuk 

berpatroli di perbatasan 

selatan Lebanon dengan Israel 

pada 1978 setelah Israel 

menginvasi Lebanon selatan. 

Mandat untuk operasi ini - 

yang dikenal sebagai Pasukan 

Sementara PBB di Lebanon 

atau UNIFIL - diperbarui 

setiap tahun oleh Dewan 

Keamanan PBB yang 

beranggotakan 15 negara.

Setelah perang selama sebulan 

antara Israel dan militan 

Hizbullah Lebanon pada tahun 

2006, mandat untuk UNIFIL 

diperluas ketika Dewan 

Keamanan PBB mengadopsi 

resolusi 1701.

Pasukan ini memiliki sekitar 

10.500 personel, dengan 

negara-negara kontributor 

utama termasuk Prancis, Italia, 

Indonesia, Malaysia, dan 

Ghana, menurut situs web 

UNIFIL.

Wilayah operasi pasukan 

penjaga perdamaian PBB 

ditandai dengan Sungai Litani 

di utara dan Garis Biru di 

selatan.

Misi ini memiliki lebih dari 

10.000 tentara dari 50 negara 

dan sekitar 800 staf sipil, 

menurut situs webnya.
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TERNATE  -Komisi Pemilihan Umum 
( K P U )  R I  m e n j e l a s k a n  a t u r a n 
pergantian calon kepala daerah yang 
meninggal dunia. KPU mengatakan 
calon pengganti dapat diusulkan oleh 
partai pengusung.

KPU Provinsi  Maluku Utara 
(Malut)  menunggu usulan dari 
penghubung pasangan calon melalui 
liaison officer (LO) atau koalisi partai 
politik untuk mengusulkan pengganti 
Calon Gubernur (Cagub) Benny Laos 
yang meninggal saat kampanye di 
Kabupaten Pulau Taliabu.

Komisioner KPU Malut ,  Reni 
Sarifuddin Banjar mengatakan, 
berdasarkan ketentuan, KPU akan 
menunggu koalisi partai politik 
pengusul pasangan Benny Laos-Sarbin 
Sehe memberikan pemberitahuan 
re s m i  te n t a n g  ke m a t i a n  c a l o n 
dibuktikan dengan akte kematiannya 
ke KPU untuk dilakukan penggantian 
pasangan calon nomor urut 4.

"Kami sudah menggelar rapat 
pleno membahas meninggalnya Cagub 
Benny Laos dan sesuai ketentuan yang 
diatur melalui Peraturan KPU (PKPU) 
N o m o r  8  t a h u n  2 0 2 4  t e n t a n g 
pencalonan,  memang mengatur 
adanya pergantian calon apabila ada 
calon yang berhalangan tetap atau 
seperti meninggal dunia," katanya 
kepada Antara, Minggu (13/10/2024).

A p a l a g i ,  s e s u a i  k e t e n t u a n , 
mengenai proses pergantian KPU akan 
melakukan proses pergantian dan 
menetapkannya dengan keputusan 
KPU berdasarkan usulan dari partai 
politik pengusung.

Menurut dia, sesuai aturan yang 
diatur dalam PKPU pasal 127 nomor 8 
tahun 2024 itu, KPU akan menunggu 
u s u l a n  p a r t a i  p o l i t i k ,  a p a k a h 
usulannya Bacawagub nomor 4 Sarbin 
Sehe diusulkan menjadi Cagub, atau 
ada opsi lain dengan mengusulkan 
calon lain menjadi cagub atau cawagub 
mendampingi Sarbin itu telah diatur.

Sehingga, kata Reni, KPU Malut 
akan melakukan pemeriksaan dan 
penelitian administrasi atas semua 
dokumen syarat calon pengganti yang 
diterima mulai dari surat keterangan 
pengadilan hingga SKCK dan tentunya 
akan dikonsultasikan ke KPU-RI.

U n t u k  i t u ,  t e r h i t u n g  s e j a k 
mendapat pemberitahuan resmi, 
partai politik dan atau gabungan 
p a r t a i  p o l i t i k  k o a l i s i  d a p a t 
mengusulkan pergantian calon 
gubernurnya. KPU pun diberikan 
waktu paling lambat 30 hari untuk 
m e m p r o s e s  p e r g a n t i a n  c a l o n 
gubernur.

O l e h  k a r e n a  i t u ,  K P U  a k a n 
menunggu usulan penggantian Cagub 
Malut nomor urut 4 itu terhitung 
hingga batas waktu tanggal  27 
Oktober 2024.

Seperti diketahui, KPU Malut 
menetapkan empat pasangan calon 
(paslon) untuk maju dalam kontestasi 
pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur 
Malut serentak pada tahun 2024.

Pasangan calon yang bertarung di 
pilkada Malut yakni nomor urut 1 
Husain Alting Sjah-Asrul Iksan Rasyid, 
nomor urut 2 Aliong Mus-Sahril Thair, 
nomor urut 3 Muhammad Kasuba-
Basri Salama serta nomor urut 4 
Benny Laos-Sarbin Sehe.

Seperti dilaporkan Cagub Malut 
Benny Laos meninggal dunia saat 
speedboat yang ditumpangi terbakar 
bersama rombongan di Bobong, 
Kabupaten Pulau Taliabu pada Sabtu 
(12/10/2024).Sejauh ini, Basarnas 
Ternate melaporkan ada enam orang 
tewas, termasuk Benny Laos.

Kepala Basarnas Ternate Fatur 
Rahman mengatakan berdasarkan 
data RSUD Bobong, total ada 33 orang 
yang menjadi korban kecelakaan 
tersebut. Saat ini masih ada 10 orang 
yang menjalani perawatan di rumah 
sakit.

"Korban meninggal enam orang, 
perawatan RS 10 orang, selamat 17 
o r a n g , "  k a t a  F a t u r ,  M i n g g u 
(13/10/2024).

Polisi	Periksa	9	Saksi	
Terpisah,  Kepolisian Daerah 

Maluku Utara bersama Satreskrim 
Polres Pulau Taliabu telah memeriksa 
s e m b i l a n  s a k s i  d a l a m  k a s u s 
t e r b a k a r n y a  s p e e d b o a t  y a n g 
m e n g a k i b a t k a n  e n a m  o r a n g 
meninggal dunia, termasuk calon 
gubernur Maluku Utara Benny Laos.

Kebakaran kapal ini terjadi saat 
Benny Laos dan rombongan hendak 
kampanye di Pulau Taliabu. 

" U n t u k  p e n a n ga n a n  d e n ga n 
m e l a k u k a n  l a n g k a h - l a n g k a h 
m e n g a m a n k a n  T K P  m e l a l u i 
pemasangan police line, pemeriksaan 
saksi di TKP dan tercatat sembilan 
orang telah menjalani pemeriksaan," 
kata Direktur Reserse Kriminal Umum 
Polda Maluku Utara Komisaris Besar 

Asri Effendy saat konferensi pers 
penanganan kasus terbakarnya 
speedboat cagub Malut di Pulau 
Taliabu, Minggu (13/10/2024). 

A s r i  m e n u t u r k a n  p e r s o n e l 
Ditreskrimum Polda Maluku Utara 
d i t e r j u n k a n  k e  Ta l i a b u  u n t u k 
membantu personel polres dalam 
pemeriksaan dan pendampingan 
terhadap tugas-tugas Satreskrim 
Taliabu. Polri juga menurunkan tim 
Puslabfor sebanyak tiga personel, tiga 
orang dari Puslabfor Polda Sulawesi 
Utara serta keterangan ahli atas 
penyebab kebakaran itu.

" Po l d a  M a l u t  b e r ke i n g i n a n 
melakukan penyidikan secara cepat, 
transparan dan maksimal untuk 
mendapatkan keterangan saksi dan 
alat bukti berupa elektronik agar 
dapat mengungkap fakta dalam kasus 
di balik terbakarnya speedboat Bella 
72 itu," ujarnya.

Kabid Humas Polda Maluku Utara 
K o m b e s  B a m b a n g  S u h a r y o n o 
mengimbau seluruh masyarakat tetap 
tenang terkait peristiwa ini dan 
menyerahkan penanganan kasus 
kepada polisi. Ia meminta warga 
b e r s a b a r  d a n  t i d a k  m e m b u a t 
spekulasi yang bisa merusak nilai-nilai 
persatuan yang telah terjaga selama 
ini.

Dalam kesempatan itu, Kabid 
Humas juga mengatakan bahwa 
pihaknya telah menyediakan fasilitas 
helikopter dari Mabes Polri dengan 
membantu evakuasi jenazah cagub 
Maluku Utara Benny Laos dari Taliabu 
ke Bobong, kemudian dibawa ke 
Jakarta dengan pesawat carter.

Kabid Humas menambahkan enam 
korban meninggal  dunia dalam 
peristiwa itu masing-masing dua 
orang korban meninggal dunia dibawa 
ke Kepulauan Sula, yakni Ester Tantry 
(anggota DPRD Provinsi Malut) dan 
a n g g o t a  Po l r i  p e n gawa l  c a b u p 
Kepulauan Sula, Bripka Hamdani 
Boamonabot.

Dua orang korban lainnya Ketua 
DPW Partai Persatuan Pembangunan 

KPU Tunggu Usulan Pergantian Cagub Malut

(PPP) Maluku Utara Mubin A. Wahid 
dan Nasrun jenazahnya dibawa ke 
Kota Ternate, satu korban Mahsudin 
Ode Muisi jenazahnya telah diambil 
keluarga di Taliabu, dan jenazah Benny 
Laos diberangkatkan ke Jakarta untuk 
dimakamkan.

Sedangkan untuk data korban luka 
ringan menjalani perawatan di RSUD 
sebanyak 10 orang, yakni Sherly 
Tjoanda, Hendrata Thes, Amir, Ajam, 
Irsan, Sance, Dian Jurak, Faisal, 
Susianto, dan Mariana Meskopa.

Sebelumnya, Wakapolres Pulau 
T a l i a b u  K o m p o l  S i r a j u d d i n 
mengatakan dugaan sementara 
p e n y e b a b  l e d a k a n  s p e e d b o a t 
rombongan Benny karena kelalaian 
pengisian bahan bakar minyak (BBM) 
ketika mesin kapal masih menyala.

" Ke j a d i a n  u n t u k  s e m e n t a ra 
disebabkan kelalaian. Dan sampai 
sekarang pihak Polres Pulau Taliabu 
masih melakukan proses lebih lanjut," 
kata Sirajuddin dalam keterangan 
tertulis, Sabtu (12/10/2024). (ant, 
wid, rla, kum/dya)

Petugas	kepolisian	berusaha	memadamkan	api	yang	membakar	speed	boat	milik	Calon	Gubernur	Maluku	Utara	Benny	Laos	di	Dermaga	

Pelabuhan	Regional	Bobong,	Desa	Bobong,	Kabupaten	Pulau	Taliabu,	Maluku	Utara,	Sabtu,	(12/10/2024).	(Foto:Humas	Polres	Taliabu)

Usai Benny Laos Meninggal dalam Ledakan Speedboat

PERATURAN KOMISI 

PEMILIHAN UMUM

NOMOR 8 TAHUN 2024

PASAL	127
Penggantian calon atau Pasangan Calon dapat 

dilakukan 
dengan:
a. tidak mengubah kedudukan Calon Gubernur, 

Calon Wakil Gubernur, Calon Bupati, Calon 

Wakil Bupati, Calon Walikota, atau Calon Wakil 

Walikota;
b. mengubah kedudukan Calon Gubernur, Calon 

Bupati, atau Calon Walikota menjadi Calon 

Wakil Gubernur, Calon Wakil Bupati, atau Calon 

Wakil Walikota; atau
c. mengubah kedudukan Calon Wakil Gubernur, 

Calon Wakil Bupati, atau Calon Wakil Walikota 

menjadi Calon Gubernur, Calon Bupati, atau 

Calon Walikota.

PASAL	128
(1) Berhalangan tetap karena meninggal dunia 

sebagaimanadimaksud dalam Pasal 125 ayat 

(2) huruf a dan Pasal 126 ayat (2) huruf a 

dibuktikan dengan akta kematian atau surat 

keterangan dari lurah/kepala desa atau 

sebutan lain atau camat setempat.
(2) Berhalangan tetap karena tidak mampu 

m e l a ks a n a ka n t u ga s  s e c a ra  p e r m a n e n 

sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat 

(2) huruf b dan Pasal 126 ayat (2) huruf b 

dibuktikan dengan surat keterangan dokter.
Pasal 129
(1) Pasangan Calon pengganti yang diusulkan 

oleh Partai Politik Peserta Pemilu atau 

Gabungan Partai Politik.Peserta Pemilu harus 

mendapat persetujuan Pimpinan. Partai Politik 

Peserta Pemilu tingkat pusat yang dituangkan 

dalam keputusan Pimpinan Partai Politik 

Tingkat Pusat tentang persetujuan Pasangan 

Calon sebagaimana dimaksud dalam Pasal 13 

ayat (1) huruf e.
(2) Dalam hal terdapat penggantian calon atau 

Pasangan Calon sebagaimana dimaksud dalam 

Pasal 126, Partai Politik Peserta Pemilu atau 

Gabungan Partai Politik Peserta Pemilu tidak 

dapat mengalihkan dukungannya kepada 

Pasangan Calon lain.



hiburan. Termasuk penampilan band 
dari komunitas musik 90-an, pe-
nampilan Batu Total Independent, Batu 
Drum Talent, hingga penampilan dari Spy 
Voice, grup musik SMA Negeri 1 Batu. 

Menurut Onny, acara ini juga 
dimeriahkan dengan kegiatan School 
in Attack Competition, sebuah 
kompetisi kreatif yang diikuti oleh 13 
sekolah dari jenjang SMP, SMA, dan 
SMK. Di mana para pelajar akan 
menampilkan atraksi budaya, seni, 
dan pertunjukan musik. 

Selain itu, beberapa sekolah juga 
membuka booth yang dilombakan 
berdasarkan tema dan jumlah 
pengunjung. "Kami ingin memberikan 
ruang kepada adik-adik SMA/SMK 
s u p a y a  b i s a  m e n g e k p l o r a s i  
k e m a m p u a n n y a  d i  b i d a n g  
kebudayaan, kesenian, dan musik. 
Serta tampil di televisi kebanggaan 
masyarakat Kota Batu," tambahnya. 

Lebih lanjut, Onny menyampaikan, 
acara puncak dari ATV Carnival yaitu 
peluncuran resmi Call Center 112, 
yang akan dilaksanakan pada Sabtu 
(12/10/2024) besok. Layanan ini 
menawarkan kemudahan akses hanya 
dengan tiga digit nomor, tanpa biaya 

6 malangraya
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BATU  - Pemerintah Kota (Pemkot) 
Batu menggelar acara Agropolitan TV 
(ATV) Carnival yang berlangsung 
meriah pada 11-12 Oktober 2024. Tak 
hanya sebagai ajang hiburan, acara 
rangkaian peringatan Hari Jadi ke-23 
Kota Batu dan HUT ke-21 ATV ini, juga 
menandai peluncuran Call Center 112. 
Yakni layanan panggilan darurat yang 
memudahkan masyarakat mengakses 
bantuan secara cepat dan gratis. 

Kepala Dinas Komunikasi dan 
Informatika (Diskominfo) Kota Batu, 
Onny Adriyanto, mengatakan kedua 
acara ini menunjukkan komitmen 
Pemkot untuk semakin mendekatkan 
layanan kepada masyarakat, khusus-
nya dalam bidang literasi digital, edu-
kasi dan layanan kegawatdaruratan.

"Karena memang sebagai lembaga 
penyiaran publik lokal (LPPL), 
Agropolitan Televisi (TV) kami 
inginnya bisa semakin dekat dengan 
masyarakat. Terutama dengan para 
pelajar, komunitas budaya, komunitas 
seni, kemudian komunitas musik," ujar 
Onny, saat dikonfirmasi pada Jumat 
(11/10/2024). Selama dua hari 
penyelenggaraan, sambung Onny, ATV 
Carnival menghadirkan berbagai 

pengalaman pertama bagi para siswa 
kelas 3 tersebut. 

"Ini pertama kali kami dari SMPN 6 
Kota Batu tampil di ATV Carnival, jadi 
cukup deg-degan. Kami belum pernah 
tampil di acara sebesar ini sebelum-
nya," ungkap Shanindra dengan antusias. 
Ia juga menambahkan, acara seperti 
ini sangat bermanfaat, terutama untuk 
melatih mental para peserta dalam 
tampil di depan umum. (Santi/Dya)

p u l s a ,  d a n  d a p a t  
dihubungi bahkan ketika 
tidak ada sinyal atau 
tanpa kartu SIM. 

Menurut Onny, me-
kanisme layanan ini sangat 
sederhana. Masyarakat 
cukup menghubungi 
1 1 2 ,  m e n j e l a s k a n  
b e n t u k  k e g a w a t  
daruratan yang dialami, 
dan tim di masing-
masing dinas terkait 
akan segera merespons. 

"Jadi, yang bisa kami 
tindaklanjuti adalah 
bentuk panggilan gawat 
darurat saja.  Bukan 
keluhan tentang pelayanan 
publik. Jadi misalnya seperti kebakaran, 
kecelakaan, kejadian bencana baik 
alam maupun non alam," tukasnya. 

Terpisah, anggota Ekstrakurikuler 
Tari Sekar Abhinaya dari SMPN 6 Batu, 
Shanindra Putri Nazuella, Naiziya 
Khayala Senja, dan Refa Celia Putri 
Salsabila, turut berpartisipasi dalam 
A T V  C a r n i v a l  2 0 2 4  d e n g a n  
menampilkan tarian berjudul Tari 
Abhinaya. Penampilan ini menjadi 

ATV Carnival dan Launching Call Center 112

Jurus Jitu Pemkot Batu Dekatkan Layanan ke Masyarakat

MALANG  -  P ro s e s  p e l a n t i ka n  
pimpinan definitif DPRD Kota Malang 
masih menunggu persetujuan dari 
Penjabat (Pj) Gubernur Jawa Timur. 
Meski demikian, Ketua Sementara 
DPRD Kota Malang, I Made Riandiana 
Kartika, berharap pekan ini sudah bisa 
dilaksanakan. 

Ditegaskannya, penting segera ada 
penetapan Alat Kelengkapan Dewan 

(AKD) di sisa tahun anggaran 2024.
D i k e t a h u i ,   4  n a m a - n a m a  

pimpinan dewan telah diserahkan ke 
P e m e r i n t a h  P r o v i n s i  J a w a  
Timur."Kami sudah mengirimkan 
rekomendasi ke Pemprov Jawa Timur 
pada Selasa lalu, dan saat ini masih 
menunggu persetujuan dari Pj 
Gubernur  Jat im.  Target  kami ,  
pelantikan bisa dilakukan maksimal 

(RAPBD) 2025. 
Made menekankan, tanpa adanya 

AKD, pembahasan anggaran tersebut 
tidak dapat berjalan sesuai jadwal, 
sehingga berisiko terlambat.

Made juga menyinggung situasi ini 
tidak hanya terjadi di Kota Malang, 
tetapi juga di banyak daerah lain di 
Jawa Timur. "Dari 38 kota dan 
kabupaten, baru 4 yang sudah 
melantik pimpinan DPRD definitif," 
ungkapnya.

Terkait pembahasan APBD 2025, 
Made optimis dengan koordinasi yang 
telah dilakukan antara DPRD dan 
Pemerintah Kota Malang, proses 
tersebut dapat diselesaikan tepat 
waktu di akhir tahun 2024.

“Kami meyakini karena ini sudah 
ada pelemparan Wali Kota, kemarin 
p u n  s u d a h  a d a  r a k o r,  k a m i  
maksimalkan KUA PPAS 2 minggu 
selesai.  Kemudian pembahasan 
RAPBD 2 minggu selesai. Kami 
meyakini 30 November akan selesai," 
tukasnya. (Santi/Dya) terhadap 
kesiapan pelaksanaan proyek.   
(Santi/Dya)

pada Jumat mendatang," ujar Made, 
Minggu (13/10/2024). 

Menurutnya, keberadaan AKD 
sangat penting untuk mendukung 
jalannya fungsi legislatif. Diakui Made, 
proses pembentukan AKD ini sudah 
berlangsung cukup lama, dan kini 
waktu yang tersisa menjelang akhir 
tahun semakin sempit, sehingga 
percepatan proses ini menjadi 
prioritas utama bagi DPRD Kota 
Malang.

"Tapi kami berharap, kami minta 
Sekwan komunikasi kalau bisa Selasa 
atau Rabu besok. Karena kami juga 
sudah koordinasi dengan Kepala 
Pengadilan Negeri (PN). Jadi, Kepala 
PN, wakilnya, atau bahkan hakim 
senior siap melaksanakan pelantikan 
sewaktu-waktu," jelasnya.

Penundaan pembentukan AKD, 
menurut Made, berdampak pada 
beberapa agenda legislatif, termasuk 
pembahasan Kebi jakan Umum 
Anggaran dan Prioritas Plafon 
Anggaran Sementara (KUA-PPAS) 
s e r t a  R a n c a n g a n  A n g g a r a n  
Pendapatan dan Belanja Daerah 

Pelantikan Pimpinan dan Penetapan 

AKD DPRD Kota Malang Ditarget Pekan Ini

Ketua	Sementara	DPRD	Kota	Malang,	I	Made	Riandiana	Kartika.	

(Santi/Lenteratoday)

ATV	Carnival	dalam	rangka	Hari	Jadi	ke	23	Kota	Batu	dan	HUT	ke	

21	Agropolitan	TV,	Jumat	(11/10/2024).	(Santi/Lenteratoday)
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Memiliki	Darah	Seni	dari	
Kedua	Orang	Tua

Lahir dari keluarga dengan latar 
belakang seni, Verrell mengembangkan 
minatnya dalam dunia seni peran, 
s e j a l a n  d e n g a n  o ra n g  t u a nya .  
Keterampilan aktingnya membuatnya 
sering mendapat tawaran untuk 
berpartisipasi dalam modeling, iklan, 
dan produksi sinetron.

Verrell Bramasta telah berperan 
dalam beberapa produksi film dan 
sinetron, seperti Putri untuk Pangeran, 
Siapa Takut Jatuh Cinta, serta Rajawali, 
dan masih banyak karya 
lainnya.

Terjun	 ke	 Dunia	
Politik

V e r r e l l  
Bramasta telah 
memasuki  dunia 
p o l i t i k  d e n g a n  
b e r g a b u n g  d a l a m  
Partai Amanat Nasional 
(PAN) pada tahun 2023, 
h a l  i n i  m e n g e j u t ka n  
m e n g i n g a t  k a r i e r nya  
sebagai artis.

Keputusannya terjun di 
dunia politik diketahui karena 
pengalaman ibundanya.

Meskipun banyak yang ragu 
terhadap keputusannya, Verrell 
b e l a k a n g a n  i n i  t e l a h  
m e n u n j u k k a n  

VERRELL	BRAMASTA	, aktor Indonesia 
yang baru dilantik sebagai anggota 
DPR RI menanggapi kritikan dari 
berbagai pihak mengenai tuduhan 
bermain ponsel saat rapat. Melalui 
unggahan video di akun Instagram 
pribadinya pada Rabu, 9 Oktober 
2024, Verrell menyatakan ketidak-
puasannya terhadap pemberitaan 
yang menurutnya tak berimbang dan 
memojokkan dirinya. 

Dalam pernyataannya, ia juga 
mengajak masyarakat dan media 
untuk lebih bijak dalam berdemokrasi. 
“Saya sedih jika saya melihat komentar 
dan banyak sekali memojokkan 
masyarakat yang telah memilih saya,” 
ujar Verrell. Ia berharap, media yang 
memberitakan dirinya melakukan 
triangulasi dan mempunyai prinsip 
jurnalisme yang berimbang.

Tanggapan	 Verrell	 Bramasta	 Usai	
Banjir	Dikritik	Netizen

Belum genap satu minggu setelah 
dilantik, Verrell mengakui bahwa 
sorotan media dan masyarakat 
terhadap dirinya begitu besar. Ia 
menerima respon positif maupun 
kritik dari berbagai pihak. “Ada yang 
mendukung, tapi ada juga yang 
mengkritik,” ujarnya.

Namun, aktor kelahiran 1996 itu 
menyyangkan pemberitaan yang 
menurutnya t idak akurat  dan 
cenderung memojokkannya.  Ia  
m e n g g a r i s b a w a h i  p e n t i n g n y a  
k l a r i f i k a s i  s e b e l u m  b e r i t a  
dipublikasikan. “Ada media yang 
menaikkan berita tentang saya dengan 
nada yang memojokkan saya tanpa ada 
klarifikasi yang jelas terlebih dahulu,” 
kata putra mantan anggota DPR RI, 
Venna Melinda dan aktor Ivan Fadilla 
itu.

Kritik	terhadap	Etika	Jurnalisme
Verrell juga menyoroti praktik 

j u r n a l i s m e  y a n g  i a  a n g g a p  
mengabaikan etika demi pertunangan 
. Ia menyimpulkan apakah media saat 
ini hanya mengejar popularitas dan 
interaksi publik. “Ke mana hukum 
jurnalisme yang mampu membahas 
dua sisi?” kata dia.

Verrell berharap media tetap 
memegang teguh prinsip- prinsip 
jurnalisme yang berimbang dan tidak 
terjebak dalam tren konten yang 
sensasional. Ia juga meminta agar 

kemampuan dan bakatnya di arena 
politik. Di Daerah Pemilihan (Dapil) 
J a w a  B a r a t  V I I ,  d i a  b e r h a s i l  
memperoleh  suara  terbanyak ,  
mengungguli calon anggota legislatif 
PAN lainnya.

Pada tahun 2024, dia berhasil 
memasuki senayan setelah resmi 
dilantik menjadi anggota DPR RI 
periode 2024-2029. Dia diketahui siap 
vakum untuk sementara waktu dari 
dunia hiburan Indonesia. (nei,ist/dya)

media melakukan proses triangulasi 
dalam mengumpulkan informasi 
sebelum menyebarkan berita.

Klarifikasi	Verrell	Bramasta	soal	
Isu	HP	Utama

Kader PAN ini juga angkat bicara 
soal video yang ditampilkannya 
bermain ponsel dan kemudian viral di 
media sosial. Video tersebut awalnya 
diunggah oleh salah satu akun di X, 
menampilkan Verrell yang tampak 
asyik memainkan ponsel di tengah 
rapat DPR. 

Namun, Verrell menegaskan, 
momen tersebut terjadi saat pelatihan 
Lemhannas, bukan rapat DPR. “Itu 
adalah momen ketika saya sedang 
meninjau ulang kembali materi yang 
sudah saya buat,” tuturnya.

Menurut Verrell, di era digital 
seperti sekarang, penggunaan gadget 
untuk keperluan kerja adalah hal yang 
wajar. Ia menyayangkan pemberitaan 
ya n g  m e m u t a r b a l i k k a n  fa k t a ,  
membuat seolah-olah ia tidak pantas 
dalam rapat DPR. 

Verrell menegaskan, bullying 
dalam bentuk apapun tidak bisa 
ditoleransi. Ia berharap masyarakat 
lebih dewasa dalam berdemokrasi dan 
media lebih bertanggung jawab dalam 
menyebarkan informasi. 

Profil	Singkat	Verrell	Bramasta
Verrell Bramasta lahir pada 11 

September 1996 di Jakarta dan 
merupakan putra dari Ivan Fadilla dan 
Venna Melinda, dua selebriti yang kini 
telah berpisah.  Popularitasnya 
meningkat setelah menjadi bintang 
tamu dalam sebuah acara televisi.

Dengan fisik yang menarik dan 
bakat yang luar biasa,  Verrell  
memasuki industri hiburan dengan 
dukungan dari kedua orang tuanya. Ia 
memulai debutnya dalam dunia 
sinetron dengan peran utama di 
Bintang di Langit pada tahun 2014, 
sejak itu ia sering muncul di berbagai 
program televisi.

Setelahnya dia mulai sering tampil 
di layar kaca, seperti Penyihir Cantik di 
tahun 2015, Rajawali di tahun 2015, 
dan 7  Manusia  Harimau New 
Generation pada tahun 2016.

Verrell juga melebarkan sayapnya 
ke layar lebar dengan membintangi 
beberapa film. Selain itu, dia mencoba 
bidang lain seperti musik dan DJ.

VERRELL BRAMASTA
Kritik Etika Jurnalistik Setelah Dipojokkan 

di Rapat DPR
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1.	Bunga	kenanga	sebagai	afrodisiak	
Kenanga merupakan salah satu 

jenis bahan afrodisiak atau peningkat 
libido yang kerap digunakan dalam 
industri parfum.

 Aroma yang kuat bisa menarik 
perhatian dari lawan jenis dan 
berujung pada peningkatan gairah 
seksual. 

2.	Meredakan	stres	dan	depresi
S t u d i  d a l a m  P hy t o t h e ra p y  

Research menyebutkan, minyak bunga 
kenanga menyebabkan penurunan 
tekanan darah dan peningkatan suhu 
kulit. Pada tingkat perilaku, seseorang 
menjadi lebih tenang dan lebih santai. 

Temuan ini mewakili efek relaksasi 
d a r i  m i n y a k  k e n a n g a  s e r t a  
m e m b e r i k a n  b e b e r a p a  b u k t i  
p e n g g u n a a n  m i n y a k  d a l a m  
aromaterapi. Contohnya seperti 
meredakan depresi dan stres pada 
manusia.

Selain itu, bunga kenanga juga bisa 
m e m b a n t u  m e re d a ka n  c e m a s .  
Informasi lengkap tentang manfaat ini 
bisa kamu baca melalui artikel 
Benarkah Kembang Kenanga Bisa 
Hilangkan Cemas? Ini Faktanya.

3.	Bunga	kenanga	sebagai	antiseptik
Minyak kenanga juga efektif 

sebagai antiseptik. Cara kerjanya 
dengan melindungi luka dari infeksi 
bakteri dan melawan infeksi virus 
serta jamur. 

Selain itu, secara luas minyak 
kenanga juga dapat membantu proses 
penyembuhan luka dan memar pada 
kulit.

BUNGA kenanga berasal dari pohon 
kenanga atau Cananga odorata. 
Tanaman ini tumbuh subur di daerah 
tropis pada negara Asia, salah satunya 
Indonesia.  Banyak orang telah 
memanfaatkan bunganya sebagai 
bahan baku pembuatan parfum.

Sedangkan manfaatnya untuk 
kesehatan berasal dari kandungan 
minyak esensial dan senyawa aktif. 
Kegunaannya mulai dari meredakan 
depresi, kecemasan, meningkatkan 
suasana hati, hingga mengatasi infeksi 
jamur.

Apa	Manfaat	Bunga	Kenanga?
Kandungan utama dalam tanaman 

herbal ini adalah minyak esensialnya. 
Ini termasuk Linalool, Geranyl acetate, 
Germacrene-D, beta-Caryophyllene, 
Benzyl acetate, Geraniol, Methyl p-
Cresol, Methyl benzoate, Geranyl 
acetate, Farnesene, dan Benzyl 
benzoate.

Setiap kandungan yang ada pada 
tanaman tersebut memiliki manfaat 
yang berbeda. Misalnya, Linalool 
bekerja seperti obat penenang, 
antiinflamasi, anticemas, analgesik, 
dan antidepresan. 

Sementara itu, senyawa Geranyl 
acetate bekerja sebagai antijamur, 
antimikroba, dan antiinflamasi.

Bunga ini sudah populer sejak 
lama sebagai  minyak esensial  
beraroma manis.

 Selain itu, masyarakat sering 
menggunakan tanaman ini untuk 
perawatan kulit. Manfaat lain dari 
bunga kenanga yang bisa kamu 
dapatkan untuk kesehatan, termasuk:

4.	Membantu	meningkatkan	kualitas	
tidur

Bunga kenanga memiliki efek 
relaksasi sehingga dapat membantu 
mengatasi masalah insomnia. Ini 
berkat sifat sedatif dalam tanaman 
yang memberikan efek menenangkan, 
mengurangi ketegangan saraf dan 
kecemasan. Dengan begitu, otak 
menjadi lebih rileks sehingga bisa 
meningkatkan kualitas tidur.

5.	Mengobati	eksim
Eksim adalah peradangan kulit 

yang muncul dalam bentuk ruam 
merah yang terasa gatal. Manfaat 
kenanga untuk mengobati eksim 
terjadi berkat sifat antiinflamasi yang 
bekerja dengan membantu meredakan 
iritasi sekaligus memberikan efek 
menenangkan pada kulit.

6.	Mengatasi	gejala	rematik
Rematik adalah gangguan yang 

muncul dengan gejala utama nyeri 
pada area sendi. Masalah ini bersifat 
kronis dan progresif atau memburuk 
dari waktu ke waktu. Guna meredakan 
gejalanya, kamu bisa mengoleskan 
minyak bunga kenanga untuk 
memberikan efek relaksasi.

7.	Mengobati	masalah	pencernaan
Untuk membantu mengatasi 

masalah pada saluran pencernaan, 
bunga kenanga bekerja dengan 
memberikan efek menenangkan, 
sehingga saluran cerna bekerja lebih 
lancar. Manfaat ini tak lepas pula dari 
sifat antiinflamasi dan kandungan 

serat dalam tanaman tersebut.

8.	Meredakan	gejala	asam	urat
Asam urat adalah gangguan 

serangan nyeri secara tiba-tiba dan 
pembengkakan pada area persendian, 
terutama pangkal jempol kaki. Dengan 
mengoleskan minyak kenanga secara 
rutin, gejala ini dapat berangsur 
membaik, sehingga pengidap bisa 
menjalankan aktivitas seperti biasa.

Selain mengoleskan minyak 
kenanga pada area yang nyeri, kamu 
juga bisa mengatasi asam urat secara 
alami dengan bahan lain. Cari tahu 
lebih lengkap dengan membaca artikel 
Adakah Obat Alami untuk Mengatasi 
Penyakit Asam Urat?

9.	Merawat	kulit	kepala	kering
Kulit  kepala  kering adalah 

gangguan yang muncul ketika terjadi 
penurunan produksi minyak pada 
kulit kepala. Kondisi ini menyebabkan 
gatal, pengelupasan, dan iritasi pada 
area tersebut. 

Guna membantu mengatasi  
masalah kesehatan ini, kamu bisa 
mengoleskan ekstrak minyak bunga 
kenanga pada kulit kepala. Cara ini 
dapat merangsang produksi minyak 
sekaligus melembapkan area tersebut.

10.	Bunga	kenanga	dapat	mengatasi	
infeksi	jamur

Studi dalam Hindawi menyebutkan, 
bunga kenanga adalah tanaman herbal 
yang mengandung senyawa Linalool 
yang bersifat antibakteri, antijamur 
dan antiinflamasi. (nei,ist/dya)

Manfaat Bunga Kenanga 
Untuk Kesehatan
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SYNOLOGY,	 penyedia solusi pe-
nyimpanan dan manajemen data 
global, meluncurkan rangkaian solusi 
enterprise baru untuk meningkatkan 
perlindungan data di berbagai industri 
di Indonesia.

Solusi enterprise ini mencakup 
p e ra n gka t  Ac t ive P ro te c t  ya n g  
dirancang khusus untuk kebutuhan 
p e r l i n d u n g a n  d a t a ,  s o l u s i  
penyimpanan scale-out, dan sistem 
pengawasan berbasis cloud C2 
Survellance Station.

Clara Hsu, Country Manager 
S y n o l o g y  u n t u k  I n d o n e s i a ,  
mengatakan kepercayaan yang 
tumbuh dari banyak perusahaan di 
Indonesia menunjukkan betapa 
pentingnya keamanan data yang 
terpercaya di era digital saat ini.

“ D i  I n d o n e s i a ,  p e r u s a h a a n  
semakin menyadari bahwa menjaga 
integritas dan keamanan data adalah 
prioritas utama, khususnya dengan 
meningkatnya ancaman siber,” ujar 
Clara.

“Solusi yang akan segera kami 
luncurkan, ActiveProject, dirancang 
k h u s u s  u n t u k  m e m b e r i k a n  
perlindungan menyeluruh yang 
mudah diterapkan,  bahkan di  
lingkungan perusahaan dengan 
infrastruktur kompleks. Dengan fitur-
fitur seperti kebijakan immutability 
d a n  re t e n s i ,  k a m i  m e m b a n t u  
p e r u s a h a a n  m e n j a g a  k e b e r -
langsungan bisnis dan melindungi aset 
data mereka dengan optimal.”

ActiveProtect
ActiveProtect adalah solusi yang 

d i h a d i r k a n  S y n o l o g y  u n t u k  
memudahkan pengelolaan dan 
pencadangan (backup) data dari 
berbagai server secara terpusat. Solusi 

sebuah solusi pengawasan video 
berbasis cloud dengan kemampuan 
deteksi berbasis AI Edge.

S y n o l o g y  m e n a w a r k a n  C 2  
c a m e r a s .  C l a r a  m e n g a t a k a n ,  
pemasangan kamera yang terhubung 
ke C2 cameras ini bisa dilakukan dalam 
waktu singkat, hanya 3 menit saja.

Teknologi C2 Surveillance Station 
memungkinkan perusahaan di sektor 
retail, transportasi, dan real estate 
untuk memantau lingkungan mereka 
secara real-time dengan keamanan 
yang terjamin, tanpa memerlukan 
server fisik lokal.

Dengan enkripsi multi-layer, data 
pengawasan perusahaan tetap aman 
dari potensi ancaman, membuat solusi 
ini disebut sangat ideal untuk 
perusahaan yang ingin memperkuat 
keamanan dan integritas operasional 
mereka.

Thachawan Chinchanakarn, Sales 
Head Asia Tenggara Synology,  
menambahkan bahwa pertumbuhan 
Synology di Asia Tenggara tumbuh 
sangat pesat, di mana Indonesia 
menjadi salah satu kontributor utama.

“ Pe n d a p a t a n  k a m i  d i  A s i a  
Tenggara meningkat sebesar 150% 
YoY dalam lima tahun terakhir, dan 
Indonesia telah memainkan peran 
besar dalam kesuksesan ini. Semakin 
banyak bisnis dari sektor-sektor 
seperti perbankan, pendidikan, dan 
m a n u fa k t u r  ya n g  m e m e rc aya i  
S y n o l o g y  u n t u k  k e b u t u h a n  
penyimpanan dan keamanan data 
mereka,” ujar Thachawan.

“Ini membuktikan bahwa Synology 
tidak hanya sekadar solusi teknis, tapi 
j u g a  m i t ra  ke p e r c aya a n  b a g i  
perusahaan yang ingin melindungi 
dan mengelola data mereka dengan 
baik.” (nei,ist/dya)

impresif, dan kebutuhan untuk 
mengoperasikan beberapa solusi 
perlindungan data.

Scale-out
Synology juga memperkenalkan 

solusi scale-out pertama mereka, yang 
m e m u n g k i n k a n  p e r u s a h a a n  
memperluas penyimpanan tanpa 
gangguan. Industri seperti media dan 
t e l e k o m u n i k a s i  y a n g  s e r i n g  
membutuhkan skalabilitas tinggi 
untuk menangani data besar, bisa 
merasakan langsung dari solusi ini.

Perusahaan dapat menambah 
kapasitas penyimpanan dengan 
mudah saat bisnis mereka ber-
kembang, memastikan bahwa data tetap 
aman dan dapat diakses tanpa gangguan 
pada operasional sehari-hari.

C2	Surveillance	Station
Selain memberikan solusi dalam 

penyimpanan dan keamanan data, 
S y n o l o g y  j u g a  m e m p e r l u a s  
kehadirannya di pasar pengawasan 
melalui C2 Surveillance Station, 

ini ditujukan bagi perusahaan di 
sektor-sektor seperti layanan publik, 
finansial, serta logistik yang memiliki 
banyak lokasi operasional dan 
membutuhkan sistem perlindungan 
data terpadu.

P e r a n g k a t  A c t i v e P r o t e c t  
memungkinkan backup data hingga 
2.500 server dengan antarmuka yang 
intuitif, memberikan fleksibilitas yang 
dibutuhkan perusahaan besar  
maupun menengah di Indonesia.

Soal recovery data, perangkat 
A c t i v e P r o t e c t  d i k l a i m  d a p a t  
memberikan perlindungan immutable 
di mana data yang disimpan tidak bisa 
dimodifikasi. Jadi, perlindungan data 
a k a n  s e m a k i n  k u a t  d e n g a n  
memposisikan data ke storage 
tertentu, lalu membuat storage 
tersebut tidak bisa diakses, agar data 
di dalamnya terjaga, juga tersedia.

Solusi ini memiliki cakupan yang 
komprehensif untuk endpoint, server, 
hypervisor, sistem penyimpanan, 
database, serta layanan Microsoft 365 
dan Google Workspace secara 

Synology Luncurkan Solusi Enterprise Baru 
untuk Keamanan Data Perusahaan
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berbulan-bulan pasti memiliki rasa 
yang berbeda.

Simpan	Kopi	Bubuk	di	dalam	Freezer
Bagaimana kalau sudah terlanjur 

membeli bubuk kopi terlalu banyak? 
Jangan khawatir, kalau kamu sudah 
terlanjur membeli bubuk kopi dalam 
j u m l a h  b a n y a k ,  k a m u  b i s a 
menyimpan kopi bubuk tersebut di 
dalam freezer. 

Dengan cara ini, kopi bubuk bisa 
bertahan lebih lama, walaupun secara 
perlahan juga akan kehilangan 
kesegarannya. 

Namun, saat menyimpan kopi 
bubuk di dalam freezer, pastikan tidak 
ada air yang masuk ke dalam wadah 
ya.

Simpan	Kopi	Bubuk	Jauh	dari	Panas	
atau	Cahaya	Matahari

Terutama jika disimpan dalam 
wadah transparan seperti kaca yang 
l e b i h  m u d a h  m e n y e r a p  d a n 
menghantarkan panas. 

Cahaya dan panas dapat merusak 
kualitas kopi, mengubah rasanya, dan 
mempercepat proses oksidasi. Selain 
menjauhkan dari cahaya matahari, 
penting juga untuk menghindarkan 
kopi bubuk dari kompor, oven, atau 
perangkat elektronik lainnya yang 
memancarkan panas, agar kesegaran 
dan aroma kopi tetap terjaga lebih 
lama.(nei,ist/dya)
 

 

penting dalam penyimpanan kopi bubuk 
adalah pemilihan wadah yang tepat. 
Gunakan wadah kedap udara untuk 
menjaga kesegaran kopi bubuk. 
Biasanya,

 wadah kedap udara ini memiliki 
seal atau pengait dengan bahan karet 
yang bisa menjaga udara di dalamnya 
supaya kopi bubuk tetap segar dan 
tidak basi ataupun menggumpal.

Disamping memperhatikan tutup 
wadah yang rapat, perhatikan juga 
pemilihan bahan wadah. 

Kamu bisa menggunakan bahan 
kaca untuk alasan estetika dan lebih 
terlihat minimalis, namun pastikan 
untuk menyimpannya jauh dari 
paparan sinar matahari langsung. 

Untuk lebih amannya, kamu bisa 
menggunakan wadah dengan bahan 
keramik yang bisa menjaga kualitas 
bubuk dari cahaya yang berlebihan.

Simpan	Kopi	Bubuk	di	Tempat	yang	
Sejuk

Tempat penyimpanan juga sangat 
berpengaruh terhadap kualitas kopi 
bubuk yang kamu simpan. 

Usahakan untuk menyimpan kopi 
bubuk di tempat yang jauh dari 
paparan sinar matahari langsung dan 
juga jauh dari tempat panas, seperti 
dekat kompor atau microwave, apalagi 
kalau kamu menyimpan bubuk kopi 
dengan wadah kaca yang membuat 
cahaya dan panasnya bisa masuk 
menembus ke dalam wadah.

KOPI	 adalah minuman dari bubuk 
kopi yang diseduh dan memiliki 
macam macam jenis sajian kopi dari 
metode penyeduhannya seperti 
espresso, kopi hitam, kopi susu, dan es 
kopi. Jenis kopi Indonesia populer 
seperti arabika, robusta dan liberika 
memiliki pecintanya masing-masing.

Menurut MasterClass, kesegaran 
kopi bubuk lebih cepat menurun 
daripada bij i  kopi  utuh karena 
dipengaruhi oleh proses oksidasi. Di 
samping itu,  penggil ingan juga 
mempercepat penurunan kesegaran 
kopi bubuk.

Kopi bubuk yang sudah dibuka dan 
disimpan terlalu lama masih bisa 
diseduh tetapi rasa seduhannya akan 
berubah.

B u b u k  ko p i  t i d a k  b i s a  a s a l 
disimpan karena memang proses 
kadaluarsanya jauh lebih cepat 
dibandingkan dengan bij i  kopi , 
tentunya kamu perlu menyimpan kopi 
bubuk dengan benar, apalagi kalau 
kamu sudah terlanjur membeli bubuk 
kopi dalam jumlah banyak. 

N a h ,  b e r i k u t  i n i  k i t a  a k a n 
memberitahu cara menyimpan kopi 
bubuk supaya awet dan tetap enak 
untuk dikonsumsi.

Periksa Tanggal pada Kemasan
Untuk memastikan kopimu tetap 

segar, periksa tanggal kadaluarsa dan 
tanggal pemanggangan yang tertera 
pada kemasan saat kamu membelinya. 
Cara ini akan membantumu menyusun 
garis waktu tentang berapa lama kamu 
harus menyimpan kopi.

Meski begitu, usahakan untuk bisa 
menghabiskan bubuk kopimu tiga atau 
empat minggu sejak tanggal sangria.

Gunakan	 Wadah	 Kedap	
Udara 

Salah satu hal yang 

Hindari	Menyimpan	Kopi	Bubuk	di	
Tempat	yang	Lembap

Jauh dari paparan sinar matahari 
bukan berarti menyimpan kopi bubuk 
di tempat yang lembap merupakan ide 
bagus, karena idealnya wadah kopi 
bubuk harus disimpan di tempat yang 
kering.

 Beberapa orang juga suka menyimpan 
kopi bubuk di dalam lemari es, namun 
sebenarnya, hal tersebut juga tidak 
baik untuk bubuk kopi lho.

Segera	Tutup	Wadah	Setelah	Digunakan
Selain tempat penyimpanan, 

penting juga nih untuk menjaga gaya 
hidup kita untuk menjaga kesegaran 
bubuk kopi di rumah.

 Saat  membuka wadah kopi , 
pastikan untuk langsung menutupnya 
untuk mengurangi kontaminasi udara 
ke dalam bubuk kopi tersebut,

 karena semakin banyaknya 
kontaminasi udara bisa menyebabkan 
bubuk kopi yang cepat basi dan juga 
menggumpal.

Beli	Kopi	Bubuk	Seperlunya
Tips untuk menyimpan kopi bubuk 

yang bisa dicoba adalah dengan 
membeli kopi bubuk seperlunya saja. 
Dengan begini, Anda selalu bisa 
menjaga kopi bubuk tetap segar. Coba 
deh perhatikan, 

kopi bubuk yang baru dibuka dan 
kopi bubuk yang sudah disimpan 
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Cara Menyimpan Kopi Bubuk 
agar Awet dan Tetap Enak
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PELANTIKAN Presiden dan Wakil 
Presiden terpilih, Prabowo Subianto 
dan Gibran Rakabuming Raka, tinggal 
menghitung hari. Keduanya akan 
dilantik pada Minggu (20/10/2024) di 
Gedung MPR. Kejutan datang Minggu 
(13/10/2024) atau sepekan sebelum 
pemerintahan berpindah tangan, 
Presiden terpilih Prabowo Subianto 
bertandang ke Solo, Jateng. 

Presiden dan wakil presiden 
terpilih, Prabowo Subianto dan Gibran 
Ra ka b u m i n g  Ra ka  m e n d a t a n g i 
kediaman Presiden Jokowi di Jalan 
Kutai Utara I, Kelurahan Sumber, 
Kecamatan Banjarsari, Solo Jawa 
Tengah, Minggu (13/10/2024).

Prabowo dan Gibran tiba di 
kediaman Jokowi pukul 14.15 WIB 
semobil. Mereka naik mobil Alphard 
berpelat H 805 PS dari Bandara Adi 
Soemarmo Boyolali. Gibran sempat 
melambaikan tangan pada awak 
media yang meliput di pinggir jalan 
utama masuk ke dalam rumah Jokowi.

Pertemuan tertutup ketiganya 
berlangsung selama 90 menit atau 1,5 
j a m . U s a i  p e r te m u a n ,  P ra b o wo 
meninggalkan rumah Jokowi pukul 
15.45 WIB tanpa ada wawancara 
dengan awak media.

Prabowo hanya membuka kaca 
pintu mobil lalu melambaikan tangan. 
Selanjutnya Prabowo menuju ke 
B a n d a ra  Ad i  S o e m a r m o  u n t u k 
kembali ke Jakarta.

Sementara untuk keberadaan 
Gibran belum terlihat apakah satu 
m o b i l  d e n g a n  P ra b o w o  u n t u k 
mengantar sampai ke bandara atau 
tidak.

Sebelumnya, pada Minggu siang 
saat blusukan bersama cabup nomor 
urut 2, Agus Irawan di Kecamatan 
Musuk, Boyolali, Jawa Tengah, Gibran 
m e n g a t a k a n  a k a n  m e n j e m p u t 
Prabowo di bandara

“Saya akan menjemput Prabowo di 
bandara. Ditunggu saja apa hasil 
pertemuannya dengan beliau (Jokowi-
Prabowo),” kata Gibran.

Disinggung soal agenda per-
temuan Jokowi dan Prabowo itu hari 
ini, Gibran hanya menyebut keduanya 
akan makan siang. "Nanti mau makan 
siang dengan Pak Presiden terpilih," 
ucap dia.

Diketahui, akhir-akhir ini Prabowo 
aktif konsolidasi jelang pelantikan 
dirinya pada 20 Oktober 2024. 
P r a b o w o  j u g a  s u d a h  b e r t e m u 
Presiden ke-6 RI Susilo Bambang 
Yudhoyono (SBY). Dan kemungkinan 
dalam waktu dekat akan bertemu 
K e t u a  U m u m  P D I P  M e g a w a t i 
Soekarnoputri.

Pa d a  8  O k t o b e r  2 0 2 4  l a l u , 
Presiden Jokowi dan Prabowo makan 
malam berdia di Plataran Senayan, 
Jakarta. Pertemuan itu berlangsung 
secara tertutup selama dua jam. 
Jokowi mengungkap pertemuan 

membahas lebih banyak urusan 
ekonomi dan politik. 

Terpisah, Menteri Sekretaris 
N e ga ra  ( M e n s e s n e g )  P ra t i k n o 
membenarkan Presiden Joko Widodo 
( Jokowi) dan presiden terpilih 
Prabowo Subianto bertemu di Solo, 
Jawa Tengah ( Jateng) ,  Minggu 
(13/10/2024). "Benar, di kediaman 
pribadi Pak Jokowi di Sumber," ujar 
Pratiko. 

Menurut Pratiko, kedua tokoh itu 
membahas isu kebersamaan dan 
keberlanjutan.Akan tetapi, Pratikno 
e n g g a n  m e r i n c i  t o p i k  p e m -
bicaraan."Silaturahmi, kebersamaan 
d a n  k e b e r l a n j u t a n .  I t u  t e m a 
utamanya," ucap dia.

Ketua DPC Partai  Gerindra, 
Ardianto Kuswinarno, mengon-
firmasi adanya pertemuan tersebut. 
"Beliau dengan Pak Jokowi. Informasi 
dari DPC DPD partai tidak boleh ikut. 
Sifatnya mendadak banget. Beliau 
s e l a k u  M e n h a n  ( M e n t e r i 
Pertahanan)," ungkap Ardianto. 

MPR	Bicara	Persiapan	Pelantikan
Terpisah, Ketua MPR Ahmad 

Muzani bersama jajaran Pimpinan 
MPR akan menemui Presiden Joko 
Widodo (Jokowi), Wakil Presiden 
Ma'ruf Amin, Presiden terpilih 
P ra b owo  S u b i a n to ,  d a n  Wa k i l 
Presiden terpilih Gibran Rakabuming 
Raka, besok. Muzani mengatakan 
safari  i tu salah satunya untuk 
persiapan pelantikan Presiden-Wakil 
Presiden 20 Oktober.

"Sebagai persiapan itu maka 
re n c a n a nya  b e s o k  h a r i  S e n i n 
(14/10/2024) pimpinan MPR akan 
menghadap Presiden Joko Widodo, 
untuk menyampaikan undangan 
secara resmi, untuk mengundang 
Presiden RI hadir dalam acara 
pelantikan dan Wakil Presiden RI 20 
Oktober di Istana Negara," kata 
Muzani kepada wartawan di kawasan 
S e r p o n g ,  Ta n g e r a n g ,  M i n g g u 
(13/10/2024).

Muzani menyebut pihaknya akan 
b e r t e m u  P r a b o w o  d i  k a n t o r 
Kementerian Pertahanan (Kemhan), 
Jakarta Pusat, pukul 11.00 WIB, Senin 
(14/10). Pertemuan dengan Jokowi 
akan dilaksanakan di Istana Negara 
sekitar pukul 13.30 WIB.

"Pimpinan MPR juga besok akan 
m e n g h a d a p  P re s i d e n  t e r p i l i h 
Prabowo Subianto," ujarnya.

Muzani mengatakan Pimpinan 
MPR akan bertemu dengan Ma'ruf 
Amin di kediaman dinas Wapres di 
Jakarta Pusat sekitar pukul 16.30 
WIB. Pimpinan MPR juga akan 
bertemu dengan Gibran pada malam 
harinya.

"Selain itu Pimpinan MPR juga 
akan mengundang Wapres Ma'ruf 
Amin dan setelah itu pimpinan MPR 
akan bertemu dengan Wapres terpilih 
Gibran Rakabuming Raka," kata dia.

"Jadi besok pimpinan MPR akan 
roadshow ketemu Pak Jokowi, Pak 

Prabowo, KH Ma'ruf Amin dan Mas 
Gibran," lanjutnya.

Para kandidat Pilpres 2024, Anies 
Baswedan-Muhaimin Iskandar (Cak 
Imin) dan Ganjar Pranowo-Mahfud 
Md, diundang oleh MPR RI untuk 
menghadiri acara pelantikan Presiden 
d a n  Wa p r e s  t e r p i l i h  P ra b o w o 
Subianto dan Gibran Rakabuming 
Raka. Ganjar dan Anies menyatakan 
bakal hadir.

"Insyaallah datang," kata Ganjar 
s a a t  d i h u b u n g i ,  M i n g g u 
(13/10/2024).

Ganjar mengaku sudah menerima 
undangan pelantikan dari MPR RI. 
Mantan Gubernur Jawa Tengah itu 
menyampaikan pihak MPR RI pun 
t e l a h  m e m i n t a  k o n f i r m a s i 
kehadirannya.

"Undangan sudah saya terima dan 
dari Setjen MPR sudah kontak saya," 
ujarnya.

Sementara itu, Anies Baswedan 
yang juga salah satu capres 2024, 
menyatakan bakal hadir. "Iya. Mas 
Anies akan hadir," kata juru bicara 
Anies, Syahrin Hamid, saat dihubungi, 
Minggu (13/10/2024).

Syahrin mengatakan undangan 
pelantikan tersebut belum diterima 
oleh Anies. Meski begitu, menurut dia, 
A n i e s  m e n j a m i n  a k a n  h a d i r 
memenuhi undangan.

" B e l u m ,  u n d a n g a n  b e l u m 
diterima. Pada prinsipnya, jika MPR RI 
mengundang Mas Anies untuk hadir 
pada acara pelantikan Presiden 
t e r p i l i h ,  p a s t i n y a  a k a n  h a d i r 
sepanjang tidak ada hal-hal yang 
membuat udzur," ujarnya.

Sorotan	Pengamat	soal	
Kabinet	'Gemuk'

Pemerintahan Prabowo Subianto -
Gibran Rakabuming Raka disebut 
b a k a l  m e m i l i k i  4 6  m e n t e r i  d i 
kabinetnya. Hal tersebut mengacu 
pada dokumen tentang 13 Komisi di 
DPR RI Periode 2024-2029 beserta 
mitra kerjanya.

Pe n ga m a t  Po l i t i k  s e ka l i g u s 
Direktur Eksekutif Indonesia Political 
Opinion (IPO) Dedi Kurnia Syah Putra 
mengkritik jika jumlah kementerian 
Prabowo-Gibran nantinya sebanyak 
itu. “Jumlah dan bidang kementerian 
sebanyak itu cenderung tidak efektif 
dan membebani, tidak saja beban 
anggaran tetapi juga beban birokrasi,” 
kata Dedi, Minggu (13/10/2024).

Karena, kata Dedi, setiap menteri 
dipastikan akan terkait dengan 
menteri lainnya meskipun dalam satu 
p e r s o a l a n .  D i a  m e n a m b a h ka n , 
semakin rumit dalam tata kelola 
komunikasi jika menteri yang mengisi 
posisi berbeda kepentingan politik.

“Saling sandera kebijakan akan 
menguat, ini menjadi persoalan baru 
di pemerintahan Prabowo men-
datang,” tuturnya.

Dia berpendapat, justru yang 
diperlukan adalah menteri diringkas 
lebih sedikit .  Dia menyarankan 

diperbanyak kantor dinas tingkat 
provinsi. Jika tetap di wilayah pusat, 
m e n u r u t  d i a ,  ya n g  d i p e rl u ka n 
tambahan lembaga atau badan, 
sementara kendali menteri tetap satu.

“Kabinet yang obesitas akan 
potensial dijadikan ajang balas jasa 
p i l p r e s ,  s e m u a  p i h a k  i n g i n 
disenangkan oleh Prabowo, ini akan 
menghambat pembangunan dan 
efektivitas kerja pemerintah ke 
depan,” imbuhnya.

D i a  m e m b e r i k a n  c o n t o h 
Kementerian Koordinator Bidang 
P e m b a n g u n a n  M a n u s i a  d a n 
Kebudayaan (Kemenko PMK) dan 
Kemenko Bidang Kemasyarakatan 
merupakan pemborosan posisi. “Dua 
bidang ini semestinya cukup dipimpin 
satu menteri,” pungkasnya.

Senada, Pengajar Hukum Tata 
Negara dari Universitas Andalas, Feri 
Amsari ,  mengatakan t idak ada 
kebutuhan yang mendesak bagi 
Prabowo untuk mengoperasikan 
jumlah kementerian lebih banyak 
daripada pemerintahan sebelumnya. 
"Ini upaya untuk bagi-bagi kue 
kekuasaan, mengingat gemuknya 
koalisi partai politik pendukung 
Prabowo," kata Feri. 

Sementata, Pengajar Hukum Tata 
Negara dari Universitas Mulawarman, 
Herdiansyah Hamzah, mengatakan 
alih-alih mengoperasikan kabinet 
g e m u k ,  P r a b o w o  m e s t i n y a 
membentuk kabinet pemerintahan 
yang ef isien dengan mayoritas 
komposisinya berasal dari kalangan 
profesional non-partai alias kabinet 
zaken. 

"Jika jumlahnya sebanyak ini, 
tentu bukan kabinet zaken namanya. 
Ini upaya untuk mengakomodasi 
partai di koalisi dan partai yang baru 
bergabung," kata Herdiansyah.

Terpisah, ekjen Partai NasDem, 
Hermawi Taslim mengatakan partai-
nya memutuskan untuk tidak masuk 
dalam kabinet Prabowo Subianto dan 
Gibran Rakabuming Raka. Hermawi 
menegaskan pikiran dari NasDem 
akan sangat berarti daripada hanya 
sekadar keikutsertaan fisik.

"Atas dasar pertimbangan banyak 
hal, kita memutuskan juga untuk tidak 
masuk dalam kabinet, menurut kita 
pikiran-pikiran kita kalau diterima itu 
jauh lebih penting daripada kita 
masuk dalam kabinet," kata Hermawi 
di RSPAD Jakarta Pusat, Minggu 
(13/10/2024). Hermawi menjawab 
pertanyaan peluang NasDem di 
kabinet.

Hermawi menekankan pihaknya 
akan bersama dengan pemerintah. Ia 
ingin berkontribusi melalui pikiran 
dan kontribusi partai.

Hermawi mengatakan Prabowo 
sempat bertanya kepada NasDem soal 
belum adanya nama yang diusulkan 
untuk kabinet. Namun, pihaknya 
menekankan akan berkontribusi di 
pemerintah dengan cara yang lain. 
(wid, rls, ant, met, ist/dya)
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DPRD Jatim: Membangun Persatuan Wujudkan 

Kesejahteraan Bersama
dan maju,” tegasnya.

Wa r a  m e n g i n g a t k a n  b a h wa 
peringatan Hari Jadi Provinsi Jawa 
Timur yang jatuh pada tanggal 12 
Oktober setiap tahunnya adalah hasil 
dari  penelusuran sejarah yang 
mendalam. Pada tanggal tersebut, 
Raden Mas Tumenggung Suryo resmi 
diangkat sebagai Gubernur Jawa 
Timur yang pertama, menjadikan 
tanggal ini sebagai tonggak penting 
dalam perjalanan panjang sejarah 
Jawa Timur.

“Momentum ini sangat tepat untuk 
melakukan re�leksi dan introspeksi 
diri dalam kehidupan bermasyarakat. 
Kita jadikan momen ini sebagai 
p e n g o b a r  a p i  s e m a n g a t  u n t u k 
b e r s a m a - s a m a  m e w u j u d k a n 
kemakmuran dan kesejahteraan 
masyarakat Jawa Timur,” lanjut Wara.

Sementara itu, Penjabat Gubernur 
Jawa Timur, Adhy Karyono, yang turut 
hadir dalam rapat paripurna tersebut, 
menyampaikan apresiasinya terhadap 
sinergi yang telah terjalin antara 
Pemerintah Provinsi dan DPRD Jawa 
Timur. Ia menegaskan, kolaborasi 
antara eksekutif dan legislatif adalah 
kunci dalam menghadapi tantangan 
y a n g  a d a ,  t e r u t a m a  d a l a m 
menciptakan kondisi politik yang 
kondusif serta menjalankan program-
program pembangunan secara efektif.

“Saya berharap kita semua dapat 
bekerja  sama dan memberikan 
dukungan dalam membangun Jawa 
T i m u r.  M a r i  k i t a  t u n j u k k a n 
kedewasaan politik, terutama dalam 
menjaga kondusi�itas di provinsi ini. 
Dengan sinergi antara pemerintah dan 
DPRD,  saya  opt imis  ki ta  dapat 
membawa Jawa Timur lebih maju,” 
ujar Adhy.

I a  j u g a  m e n ya t a k a n  b a h w a 
pihaknya akan terus berfokus pada 
upaya penanggulangan kemiskinan, 
terutama di daerah-daerah yang masih 
tertinggal.  Menurutnya,  dengan 
pendekatan kolaboratif, Pemerintah 
Provinsi Jawa Timur dapat lebih efektif 
dalam menjalankan program-program 
yang bertujuan untuk meningkatkan 
kesejahteraan masyarakat.

“Kami akan terus bekerja keras 
u n t u k  m e m a s t i k a n  b a h w a 
pembangunan yang kita jalankan 
d a p a t  d i r a s a k a n  o l e h  s e l u r u h 
masyarakat Jawa Timur, terutama 
mereka yang berada di daerah-daerah 
yang masih tertinggal,” pungkasnya. 
(Adv,Pra/Dya)

masyarakat. 
" K a m i  d i  D P R D  a k a n  t e r u s 

memantaskan diri sebagai aspirator, 
legislator, dan pengawas terhadap 
jalannya pemerintahan di Jawa Timur," 
paparnya.

Senada dengan itu, Wakil Ketua 
Sementara DPRD Jawa Timur, Wara 
S u n d a r i  R e n n y  P r a m a n a , 
menyampaikan bila peringatan Hari 
Jadi Provinsi Jawa Timur ini bukan 
hanya menjadi ajang untuk merayakan 
sejarah, tetapi juga sebagai sarana 
u n t u k  m e w u j u d k a n  j a t i  d i r i . 
Dikatakannya, Provinsi Jatim memiliki 
k e u n g g u l a n  k o m p e t i t i f  d a n 
komparatif. Menurutnya, peringatan 
ini juga menjadi momentum penting 
untuk menyatukan semangat seluruh 
e l e m e n  m a s y a r a k a t  d a l a m 
mewujudkan kemajuan Jawa Timur.

“Hari Jadi Jawa Timur adalah 
sarana untuk mewujudkan jati diri 
provinsi yang memiliki keunggulan 
kualitatif, komparatif, dan kompetitif, 
yang dapat memacu perkembangan 
p e m b a n g u n a n  d i  p rov i n s i  k i t a 
tercinta,” ujar Wara.

L e b i h  l a n j u t ,  P o l i t i s i  P D I 
Perjuangan tersebut menjelaskan, 
tema 'Jawa Timur Bersatu, Bersama 
untuk Maju' yang diusung dalam 
peringatan ini mengandung semangat 
persatuan dan kebersamaan yang 
menjadi  fondasi  penting dalam 
membangun provinsi ini. 

“Semangat persatuan ini akan 
menumbuhkan rasa keterikatan batin 
antara pemerintah dan masyarakat di 
w i l a y a h  J a w a  T i m u r ,  s e r t a 
memperkuat posisi  Jawa Timur 
sebagai daerah otonom yang mandiri 

SURABAYA  – Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Jawa Timur 
(Jatim) menggelar Rapat Paripurna 
I s t i m e w a  d a l a m  r a n g k a  m e m -
peringati Hari Jadi ke-79 Provinsi Jawa 
Timur, Sabtu (12/10/2024). 

Mengusung tema 'Jawa Timur 
Bersatu,  Bersama untuk Maju' , 
perayaan Hari Jadi ke-79 Provinsi Jawa 
Timur ini  t idak hanya sekadar 
peringatan sejarah.  Tetapi juga 
m e n j a d i  m o m e n  p e n t i n g  b a g i 
pemerintah dan masyarakat untuk 
m e re n u n gka n  l a n gka h - l a n gka h 
pembangunan yang lebih efektif dan 
berkelanjutan. 

Dalam rapat tersebut, pimpinan 
DPRD Jawa Timur memberikan 
berbagai pandangan dan dorongan 
untuk terus menjaga persatuan. 
L a n g k a h  i n i  b e r t u j u a n  u n t u k 
m e n i n g k a t k a n  k e s e j a h t e r a a n 
masyarakat di seluruh wilayah Jatim.

Ketua Sementara DPRD Jawa 
Timur 2024-2029, Anik Maslachah, 
dalam sambutannya menekankan 
pentingnya pengelolaan sumber daya 
alam (SDA) yang baik. Selain itu juga 
mendorong terciptanya kehidupan 
yang adil serta sejahtera bagi seluruh 
rakyat Jawa Timur. 

Berdasarkan data dari Badan 
Pusat Statistik (BPS) Jawa Timur, 
pertumbuhan ekonomi Jawa Timur 
selama beberapa tahun terakhir terus 
menunjukkan peningkatan yang 
signi�ikan, yang berbanding lurus 
dengan penurunan angka kemiskinan.

“Gerak pertumbuhan ekonomi 
Jawa Timur berbanding dengan 
p e n u r u n a n  p e n d u d u k  m i s k i n . 
Kemiskinan di Jawa Timur saat ini 
berada pada angka 4,44 persen, 
sementara kemiskinan ekstrem turun 
menjadi 0,66 persen. Ini adalah 
informasi yang menggembirakan dan 
merupakan prestasi dari seluruh 
elemen di Jawa Timur,” ujar Anik dalam 
sambutannya.

Namun, Anik juga memberikan 
catatan penting, meskipun prestasi 
tersebut patut diapresiasi, masih ada 
tantangan besar yang harus dihadapi. 
Saat ini, terdapat sekitar 3,9 juta jiwa 
penduduk yang masih berada di 
bawah garis kemiskinan. Ini menjadi 
p e k e r j a a n  r u m a h  b e s a r  b a g i 
pemerintah provinsi. 

Selain itu juga masih ada disparitas 
antara Jawa Timur bagian utara dan 
selatan. Hal tersebut  juga menjadi 

salah satu isu prioritas yang harus 
segera diatasi.

“Kita tidak boleh lengah. Terdapat 
3,9 juta jiwa penduduk miskin yang 
harus kita angkat dari kesulitan. Selain 
itu, kesenjangan antara wilayah utara 
dan selatan di Jawa Timur juga 
menjadi prioritas yang harus kita 
tangani dengan serius,” lanjut Anik.

U n t u k  m e n c a p a i  t a r g e t 
kesejahteraan tersebut, politisi PKB ini 
mengajak semua pihak, termasuk 
Pemerintah Provinsi Jawa Timur, agar 
tidak bekerja sendiri. Menurutnya, 
kolaborasi antara semua pemangku 
ke p e n t i n g a n ,  b a i k  d a r i  s e k t o r 
p e m e r i n t a h ,  s w a s t a ,  m a u p u n 
masyarakat sipil, merupakan kunci 
untuk mengatasi kemiskinan dan 
meningkatkan kesejahteraan. 

Konsep kolaboratif government 
atau pemerintahan kolaborat i f 
diharapkan menjadi pendekatan 
utama dalam menjalankan program-
program pembangunan di masa 
mendatang.

“K a m i  m em in t a  Pem erin t a h 
Provinsi Jawa Timur untuk tidak 
bekerja sendiri dalam menangani 
kemisk in a n  da n  men in gka t ka n 
kesejahteraan. Kolaborasi dengan 
semua pemangku kepentingan harus 
menjadi  bagian  pent ing  dalam 
mewujudkan hal ini,” tegas Anik.

Selain itu, Anik juga menegaskan 
bahwa momen Hari Jadi ke-79 ini 
harus menjadi waktu yang tepat untuk 
re�leksi dan introspeksi diri bagi 
se luruh e lemen pemerintahan, 
t e r u t a m a  d a l a m  m e m b a n g u n 
pemerintahan yang lebih baik dan 
r e s p o n s i f  t e r h a d a p  a s p i r a s i 
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